

Antrag Nr. 07-F-01-0043

SPD-Fraktion

Betreff:

Hartz-IV / Schlussfolgerungen aus der Praxis
- Antrag der SPD-Fraktion vom 17.4.2007 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- den Geschäftsbericht SGB II zum Abschluss des Jahres 2006 möglichst bald vorzulegen,
- in diesem Zusammenhang über die Erfolge in der Betreuung von ALG-II-Empfängern zu berichten,
- in diesem Zusammenhang über die bestehenden Probleme bei der Umsetzung des Bundesgesetzes zu berichten,
- vorzutragen, inwieweit sich die Ergebnisse aus dem Geschäftsbericht mit den Erfahrungen anderer Kommunen vergleichen lassen.

Wiesbaden, 17.4.2007

Sven Kötschau
Fraktionssprecher für Gesundheit und Soziales

Christian Lahr
Fraktionsassistent